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ACTA NÚMERO VINTE E UM DA REUNIÃO DE CÂMARA MUNICIPAL DE SABROSA, 

REALIZADA NO DIA VINTE E OITO DE SETEMBRO DE DOIS MIL E DEZ. ----------------------------- 

Aos vinte e oito dias do mês de Setembro do ano dois mil e dez, nesta Vila de Sabrosa e no 

Edifício dos Paços do Concelho, teve lugar pelas dezassete horas a vigésima primeira reunião da 

Câmara Municipal de Sabrosa, presidida pelo seu Presidente, José Manuel de Carvalho Marques, 

tendo sido secretariada pelo Chefe da Divisão Administrativa, Financeira e Patrimonial, João 

Areias. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Estiveram presentes os Senhores Vereadores: Dr. Milciades Emílio Croccia B. Carvalho e o Sr. 

Mário Vilela Gonçalves. Faltaram justificadamente o Sr. Vice-Presidente e Dr.ª Maria Helena 

Marques P. da Lapa. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Período antes da ordem do dia: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente perguntou aos Srs. Vereadores se queriam intervir. O Sr. Vereador Dr. Carvalho 

pediu a palavra, solicitando os seguintes esclarecimentos: ----------------------------------------------------- 

1.) Qual o ponto de situação da existência de gasóleo na água? ---------------------------------------------- 

O Sr. Presidente informou que logo que o problema foi detectado, no sábado, nesse preciso 

momento foram contactadas as entidades competentes, incluindo as Águas de Trás-os-Montes e 

Alto Douro, tendo conjuntamente resolvido o problema. Está ainda a ser ponderada a hipótese de 

apresentar uma queixa crime no Ministério Público, porque o problema de saúde publica é para 

este executivo, de primordial importância e exige um extremo rigor e cuidado. --------------------------- 

2.) Relativamente ao processo “Moto Ás”, é ou não possível construir o pavilhão naquele lugar. O 

Sr. Presidente solicitou a presença do Sr. Eng.º Faustino, Chefe da DST, o qual estava 

incontactável. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3.) Quanto aos transportes escolares efectuados pelas Juntas de Freguesia. O Sr. Vereador 

Milciades questionou quanto à legalidade das Juntas de Freguesia efectuar este tipo de serviço. 

Ou seja, se existe legitimidade, também ao nível das Licenças, seguros, entre os demais 

documentos obrigatórios. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

4.) Relativamente ao novo Centro Escolar, em que situação está o pessoal auxiliar? ------------------- 

O concurso para admissão está em curso, no entanto, não foi ainda possível finalizá-lo. Acresce o 

facto do número de candidatos ter sido elevadíssimo. Mais, como o número de alunos foi bastante 

grande, tal facto retardou a abertura do procedimento concursal, assim como a indefinição do 

fecho, ou não, de alguns estabelecimentos do 1.º Ciclo do Ensino Básico. ---------------------------------

-----Divisão Administrativa, Financeira e Patrimonial: -------------------------------------------------------- 

Presente Resumo Diário de Tesouraria n.º192 relativo ao dia 27 de Setembro de 2010. --------- 

Deliberação: Tomar conhecimento. ---------------------------------------------------------------------------------- 

Actas das reuniões de Câmara de 14 de Setembro e 23 de Setembro de 2010. --------------------- 
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Deliberação: Aprovar por maioria com abstenção do Sr. Presidente, pelo facto de não ter 

participado na reunião de Câmara de 14 de Setembro. Aprovar por maioria, com abstenção do Sr. 

Vereador Milciades, pelo facto de não ter estado presente na reunião de Câmara de 23 de 

Setembro. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presente requerimento da Comissão de Festas de S. Lourenço de RibaPinhão, do qual 

consta: Licença de Festividades n.º22/2010 e licença especial de ruído n.º37/2010, para 

realização das Festividades, nos dias 18 e 19 Setembro 2010. Contém despacho do Sr. 

Presidente de 15/09/2010 que é do seguinte teor: Dado que não foi possível levar em tempo útil, o 

presente documento à reunião de Câmara, utilizo o n.º3 do artigo 68 da Lei 169/99 de 18 de 

Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro de 2002, para ser 

ratificado. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Deliberação: Aprovar por unanimidade ratificar o despacho do Sr. Presidente. --------------------------

Presente parecer da DOUSU, datado de 05/08/2010, relativo ao assunto: Construção de 

habitação, processo n.º02/10 de 02/07/2010, Marãozinho – Lote 39 em que é requerente, António 

Alcino Vilela de Sousa. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

Deliberação: Aprovar por unanimidade nos termos da informação dos serviços técnicos.  

Presente informação/processo n.º13206/10 da DDL, datado de 22/09/2010, relativo ao 

assunto: Subsidio para a Comissão de Festas de Paredes, o qual deverá ser pago à empresa Luz 

e Som Licínio. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Deliberação: Aprovar por unanimidade apoiar custeando as despesas até ao valor de €150,00 

(cento e cinquenta euros), desde que devidamente comprovadas. -------------------------------------------

Presente informação/processo n.º3588/10 da DOUSU, datada de 15/03/2010, relativa ao 

assunto: empreitada “Pavimentação da Travessa do 17 em S. Martinho de Anta” – trabalhos a 

mais, no valor de €790,55 (setecentos e noventa euros e cinquenta e cinco cêntimos), acrescido 

de IVA à taxa legal em vigor. --------------------------------------------------------------------------------------------

Deliberação: Aprovar por unanimidade o auto de trabalhos a mais assim como o respectivo 

pagamento. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Presente informação/processo n.º13475/10 da DDL, datado de 27/09/2010, relativa à proposta 

de nome para o Centro Escolar. -------------------------------------------------------------------------------------

Deliberação: O Sr. Presidente informou que o Centro Escolar será inaugurado no dia 05 de 

Outubro de 2010. Aprovar por unanimidade o nome proposto. ------------------------------------------------

Presente a Relação das Licenças concedidas pelo Exmo. Sr. Presidente da Câmara no 

âmbito da Delegação de Competências prevista no artº. 3º. Do D.L. nº 310/2002 de 18 de 

Dezembro. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Deliberação: Tomar conhecimento. ---------------------------------------------------------------------------------- 
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Presente informação/processo n.º13460 da DOTOM, datada de 27/09/2010, relativa à 

candidatura da Operação de Beneficiação e Requalificação da E.M. 323 a Provesende. --------

Deliberação: Aprovar por unanimidade nos termos da informação dos serviços técnicos. -------------

Presente informação/processo n.º12820 da DOTOM, datada de 14/09/2010, relativa à 

Operação de conectividade interna e mobilidade do Concelho de Sabrosa. -------------------------

Deliberação: Aprovar por unanimidade nos termos da informação dos serviços técnicos. -------------

Presente a modificação n.º12, alteração ao Orçamento da Despesa n.º9, do ano 

contabilístico 2010. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

Deliberação: Tomar conhecimento. ----------------------------------------------------------------------------------

Todas as deliberações foram aprovadas em minuta. -------------------------------------------------------------

Sendo dezanove horas foi encerrada a reunião da qual se lavrou a presente acta e eu, João 

Areias, Chefe da Divisão Administrativa, Financeira e Patrimonial, a redigi e subscrevi. ---------------- 

_______________________________________________________________________________ 

_______________________________________________________________________________ 

_______________________________________________________________________________ 

 


